

Le gouvernement colombien et les FARC-AP signent un accord sur les victimes du conflit armé



La Havane, 15 décembre, (RHC-PL).- Des délégations des Forces armées révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP et du gouvernement colombien ont signé aujourd'hui à la Havane un accord sur les victimes du conflit armé, ce qui constitue l'un des points les plus importants des dialogues de paix.

Une dizaine de personnes affectées par le conflit armé le plus long du continent se sont rendues dans la capitale cubaine pour prendre part à la signature de cet accord, fondé sur la vérité, le dédommagement des victimes et les garanties de non répétition.

Il s'agit du quatrième accord passé entre les parties dans le cadre des négociations de paix entamées à la Havane en 2012: La guérilla et le gouvernement sont parvenus à un consensus sur d'autres points essentiels comme c'est le cas du thème des terres et du développement rural, de la participation politique de la guérilla, des drogues illégales et du combat contre le narcotrafic.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78864-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-signent-un-accord-sur-les-victimes-du-conflit-arme>



Radio Habana Cuba